

EL CORREO ILUSTRADO

Apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum

Ante los últimos acontecimientos, y porque continúan presentándose recursos de inconstitucionalidad contra la reforma judicial, hoy, más que nunca, nuestra presidenta Claudia Sheinbaum necesita de todo nuestro apoyo. Todos los que votamos por ella (casi 36 millones de personas, de acuerdo con las cifras publicadas el 9 de junio de 2024 por el INE) debemos manifestar nuestra inconformidad y rechazo a toda esa serie de instituciones y personas que, en franca y declarada lucha abierta, se colocan al lado de la ilegalidad, la inconstitucionalidad y la vil mentira. Se han declarado en favor del nepotismo, la corrupción y en seguir conservando sus privilegios; por tanto, también se declaran contra la Cuarta Transformación del país y, tal vez sin darse cuenta, se colocan contra el pueblo. Pero como lo dijo más de una vez nuestro ex presidente AMLO, “el pueblo es sabio”. Es así que sabrá cobrarse estas afrentas cuando se encuentre ante una urna.

Aarón Chargoy del Ángel

